

PERS

Kapolres Lumajang Sampaikan Arahan Presiden RI Pada Ratusan Anggota Saat Pimpin Apel

Achmad Sarjono - PERS.CO.ID

Oct 18, 2022 - 22:50



LUMAJANG - Kepala Kepolisian Resor Lumajang Jawa Timur AKBP Dewa Putu Eka D, S.I.K M.H memimpin apel siaga pagi di halaman Mapolres Lumajang, Selasa (18/10/2022) pagi.



Berbeda dengan apel rutin sebelumnya, apel kali ini merupakan tindak lanjut dari perintah Presiden RI Joko Widodo dan Kapolri Jenderal Polisi Drs. Listyo Sigit Prabowo, M.Si, pasca para PJU Polri di kumpulkan di Istana Negara beberapa waktu lalu.

Hadir diantaranya, Wakapolres Lumajang Kopol Andi Febrianto Ali S.E, berikut jajaran PJU, Para Kabag, para Kasat, para Kasi, Kapolsek Jajaran, para Kanit dan anggota Polri berikut ASN dilingkungan Polres Lumajang.

"Hari ini saya tindaklanjuti perintah pimpinan, untuk meneruskan arahan dari Bapak Presiden RI," kata Kapolres.

Dihadapan ratusan anggotanya, Kapolres Lumajang menekankan perbaikan perbaikan sisi internal secara merata disetiap satuan fungsi, terlebih pada sudut pandang pelayanan pada masyarakat. Tegas dia, layani masyarakat dengan setiap persoalan yang dilaporkan maupun diadakan, jangan sampai ada komplain.

"Komplain penanganan perkara, jangan sampai ada komplain. Tapi kalau sudah maksimal bekerja masih dikomplain itu tidak apa - ada. Jawab dengan kerja, jangan jawab dengan marah," ucap AKBP Dewa.

"Layani masyarakat yang melapor, mengadu dengan baik," imbuhnya.

Meneruskan pesan Presiden RI, AKBP Dewa menyampaikan hal penting berkaitan dengan pola hidup, kepercayaan masyarakat, pelanggaran narkoba dan judi. Tegas dia jangan sampai ada anggota yang terlibat, sebab institusi akan bertindak tegas tanpa pandang bulu.

"Tidak ada yang jadi backing, kalau ada siapa - siapa terima resiko," tegasnya.

Berkaitan dengan kepercayaan masyarakat terhadap institusi Polri, menurutnya bukan semata - mata bergantung pada sosok pemimpinnya saja. Melainkan juga tergantung pada personal (anggota) yang secara langsung memberikan pelayanan pada masyarakat.

Diwaktu yang sama, orang nomer satu di Kepolisian Resor Lumajang itu mengapresiasi satuan - satuan yang selama ini dinilai telah berkerja atau melaksanakan tugas dengan baik. Ia meminta untuk terus ditingkatkan.

Juga, untuk terus meningkatkan hal yang sudah berjalan baik, AKBP Dewa meminta pada para Kasat (Kepala Satuan) untuk tetap menekankan kerja sama yang baik antar rekan kerja.

Sebagai wujud kontrol dan pengawasan, AKBP Dewa meminta pada para Kabag maupun Kasat, agar segera melaporkan jika ada sesuatu yang perlu ditindaklanjuti. Baik dari sisi personal maupun satuan itu sendiri. Senada, ia mendorong kinerja satuan fungsi penegakan disiplin internal Polri seyogyanya bisa maksimal, sedari tingkat pencegahan terlebih penindakan.

"Segera hentikan yang namanya pelanggaran. Itu juga jadi target saya yang notabenenya menjadi nahkoda (memimpin) di Polres Lumajang ini. Bisa berbuat baik, tapi kita tidak lakukan itu dosanya besar," tukasnya. (*)